

COP25

2-13 DE DICIEMBRE, 2019 SANTIAGO, CHILE Y MADRID, ESPAÑA

ÚNETE A REGENERATION INTERNATIONAL EN NUESTRO COMPROMISO DE QUE LA CONVERSACIÓN SOBRE LA ALIMENTACIÓN, LA AGRICULTURA, EL USO DE TIERRA Y LA REGENERACIÓN SOCIAL Y ECONÓMICA OCUPEN UN LUGAR PRINCIPAL EN LA SOLUCIÓN DE LA CRISIS CLIMÁTICA.



REGENERATION INTERNATIONAL

Nuestra misión

Promover, facilitar y acelerar la transición global a la alimentación, la agricultura y la gestión de la tierra regenerativas con el fin de restaurar la estabilidad climática, poner fin al hambre en el mundo y reconstruir los sistemas sociales, ecológicos y económicos deteriorados.

¿Por qué COP25?

Regeneration International (RI) asistirá a la COP25 para promover la agricultura regenerativa, el pastoreo planificado holístico, la restauración de cuencas hidrográficas y la gestión de la tierra como prácticas esenciales para revertir el calentamiento global y regenerar el suelo, los ecosistemas y las comunidades. Dada la considerable atención que la agricultura, la producción de alimentos y el uso de la tierra están recibiendo en las negociaciones oficiales tras el informe del IPCC y el trabajo conjunto de Koronivia sobre la agricultura, comprendemos la importancia de tener una fuerte presencia tanto dentro como fuera de la COP, para garantizar que se apoyen las mejores prácticas regenerativas existentes, y que hay un enfasis sobre las soluciones listas para poner en prácica que mejoran la materia orgánica del suelo, secuestran carbono y restauran ecosistemas, medios de vida y comunidades sobre los modelos de agricultura industrial.

Nuestro plan

En Chile y en España, RI planea avanzar el movimiento de agricultura regenerativa a nivel mundial, vinculando la agricultura regenerativa y la crisis climática, señalando las causas y conexiones fundamentales entre las crisis sociales y climáticas, y destacando las mejores prácticas regenerativas locales e internacionales.

Hoja de la ruta a la COP25

RI ha estado trabajando activamente en los últimos meses para hacer que la voz de la regeneración se escuche tan fuerte y clara como siempre en esta COP, tanto en el evento oficial como en varios eventos fuera de las instalaciones de la COP. El 19 de julio, mantuvimos una reunión con nuestros aliados y socios en Chile, donde lanzamos el trabajo de la red en el país anfitrión de la COP. Continuamos conectando e inspirando la red en Argentina y nuestros aliados locales e internacionales, y estamos listos para traer una delegación a Chile en diciembre. RI también estuvo en la ciudad de Nueva York en la Semana del Clima, con un panel sobre la vida de las plantas y los secretos del suelo el 26 de septiembre, y asistió a la reunión del 25 de septiembre de la Global Alliance for the Future of Food. De regreso en Chile, el equipo de RI compartirá espacio con otros regeneradores en el Primer Congreso de Agroecología en Pucón, organizado por la Universidad de La Frontera (UFRO) y la División de Chile de la Sociedad Científica Latinoamericana de Agroecología. RI también co-organizó, junto con la Universidad de Chile, la Universidad Católica de Chile y varios otros grupos y organizaciones, la IX Reunión del Jardín Educativo Internacional en Villarica, Chile, del 27 al 30 de noviembre.

¿Chile o Madrid?

A principios de noviembre, Chile decidió dejar de ser sede de la conferencia climática COP25 de las Naciones Unidas, a causa de las recientes protestas y disturbios civiles en Santiago, donde se tenía que celebrar la cumbre del 2 al 13 de diciembre. Sin embargo, España intervino y ofreció ser el nuevo anfitrión de la COP25, para las mismas fechas. En ese momento, tuvimos que tomar una decisión: cambiar completamente nuestra dirección y enviar a toda nuestra delegación a España, a pesar de los contactos y compromisos que ya habíamos hecho y acordado en Chile, o enviar una delegación más pequeña a Madrid y seguir teniendo un presencia en Santiago, en solidaridad con el movimiento regenerativo internacional en Chile. Decidimos hacer esto último, emitimos un comunicado de prensa y escribimos sobre esto en este artículo. La solidaridad, el apoyo y el coraje de nuestra red fueron cruciales para ayudarnos a tomar esta difícil decisión. Ahora tenemos una gran delegación yendo a Madrid y Santiago.

La delegación y calendarios:

Para mantenerte al tanto de las últimas noticias, eventos y conocer la delegación participante, ve a:

www.regenerationinternational.org/cop-25